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2022－2023年度 国際ロータリーのテーマ

ガバナー月信

佐沼RCホームページ

2 ．女児のエンパワーメント：ロータリーは世界中の
少女が強く、充分な能力を身につけた女性へと
成長できるよう支援するために行動することを
明確に表明する。ロータリーのエンパワーメン
トは、手を差しのべる事だけではなく、それぞ
れが秘めている能力、才能を遮っているものを
取り払う取り組みと整理されている。

3．DEIの促進：会員増強が目標となってくる。単に
増強するのでなく、どこからであれ最高の人
材・アイディア・パートナーシップを受け入れ
るオープンでインクルージングな組織にするこ
と、積極的であれということだと思います。

4．ポリオ根絶：世界の主要都市でポリオが増えてい
ます。引き続き根絶に向け行動しなければなら
ない。

5．行動計画の実践：考えるだけでなく行動に移さな
ければいけない。オープンでインクルージング
で、思いやりのある心をもって接する。新しい
アイディアや視点を進んで受け入れる。

6．メンタルヘルス：他の人を助けることで、自分自
身がストレスが軽減され気分が良くなり、私た
ち自身のメンタルヘルスと幸せのためになる。
心の健康の話題に伴うスティグマ（差別・偏
見）の解消。メンタルヘルスのニーズに関する
認識の向上。メンタルヘルスの支援や治療への
アクセス改善。

○次年度の私たちの計画
　世界に平和をもたらし、紛争の影響を受けた人び
とを癒すこと。助けを求めることに対する社会的な
偏見をなくすこと。
　「世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げ
ば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界を
築く手助けができます。世界に希望を生み出すよう、
心からお願い申し上げます。」（次年度RI会長の言葉）
○RI第2520地区の次年度の行動計画
　RIの活動方針を受けて下記の通り目標を掲げる。
1．DEIの推進と公共イメージの向上
2．ローターアクトクラブの活動推進
3．女性及び女児のエンパワーメントへの理解推進
4．ポリオプラスの推進
5．ロータリー財団及び米山奨学会への寄付促進
6．My Rotaryの利用促進
7．メンタルヘルスに関する理解推進と支援
8．国際交流及び支援事業への積極的参加
○佐沼ロータリークラブ2023－2024年度テーマ

－紙面の都合上、詳しい説明、及び八谷郁夫会員、
小野寺伸浩会員よりのご意見は割愛させていただき
ます。

　次年度委員長会議開催日の変更
　　 5月18日㈭→5月24日㈬（詳細は後程）

　　佐藤郁子会員　山田正会員　冨士原裕子会員

・会長エレクトフォーラム（千葉正宏会長エレクト）
　及川昭宏会長より、次年度に向け前に皆様とお話を
した方が良いという助言を受け、初めての会長エレク
トフォーラムを設けさせていたたぎました。
　次年度の活動計画がRIより届いておりますので、そ
れに沿って進めますので、よろしくお願いします。

○「継続」と「変化」
　継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディア
を前進させること。継続と同時に変化に対してオー
プンで前向きになりましょう。時代の流れで当然変
化が起きてきますので、それらに対して前向きに進
めましょうと言うことです。
○「平和」と「希望」
　平和とは、希望が根づくための土壌。世界に平和
をもたらし、紛争の影響を受けた人々を癒し、希望
を取り戻すこと。世界と自分自身の中で平和を築く
ことに力を注げば、ロータリーはより平和で、より
希望のある世界を築く手助けができる。平和でない
と希望はわいてこないと思います。
○RI会長強調事項
1．ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい

方法の模索：RCとRACが互いに協力をし、支
え合う新しい方法を見つけられるかどうかは、
私たちロータリアンにかかっています。RAC
のあるなしは地区によって違います。持ってい
る地区は若い人たちと協力しながら活動をする。
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・本日の出席率　93.33％

・及川昭宏会長　次年度フォーラム、千葉正宏会長エ
レクトよろしくお願いします。

・冨士原裕子会員　今月誕生日の方々おめでとうござ
います。私も明日誕生日を迎えます。

・千葉正宏会員　本日のフォーラム、よろしくお願い
します。

・飯塚仁哉会員　次期会長千葉正宏会員の腕前拝見。
・佐藤幸一会員　次期の千葉正宏会長にご期待いたし
ます。現及川昭宏会長残り少なくなりました、ご
苦労様です。頑張って下さい。

・江川元徳会員　 4月中一週間入院しました。つくづ
く健康第一ではなく健康唯一と思いました。

・八谷郁夫会員　千葉正宏会長エレクトのフォーラム、
来期に向けて素晴らしい提案をお願いします。

・阿部泰彦会員　千葉正宏会長エレクトのフォーラム、
ご苦労様です。頑張って下さい。

・菅野幸一郎会員　千葉正宏会長エレクトのフォーラ
ムにご期待致します。

・髙田次雄会員　早苗月に誕生日を迎えられました 3
人の皆さんおめでとうございます。

・菅原慶一会員　千葉正宏次年度会長、頑張って！！
・伊藤秀雄会員　千葉正宏会長エレクト、頑張ってく
ださい！

・佐藤敬喜会員以下　本日のフォーラムに期待して。
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
武川毅会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
杉田広仁会員　佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員
村上正弘会員　阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 5月連休は前半が暖かで後半が寒くなってしまいま
した。おかげで体調を崩してしまいました。皆様はい

かがでしたでしょうか？
　RIの 5 月は青少年奉仕月間（Youth Service Month）
です。次年度からは日本語表記が変更されるようです
が、そちらは千葉正宏会長エレクトの説明をお聞きい
ただきたいと思います。
　国際ロータリーの第五奉仕部門である青少年奉仕は、
ロータリーが若い世代を重視していることを表してい
ます。それは、青少年が将来出現する課題を克服でき
るよう、私たちがロータリアンとして、青少年への奉
仕、さらに人類全体への奉仕を通じてツールと提供し
ようと努力することです。一つの奉仕部門において、
青少年に対する様々なプログラムやプロジェクトを組
み合わせることで、クラブや地区はより強いアプロー
チで、この価値ある活動に関与することが出来ると思
います。
　青少年奉仕には、以下が含まれます。
　青少年の間での高い倫理基準及び倫理的な意志決定
を奨励する。青少年のニーズや願望や関心を理解し、
認識する。青少年に機会を提供する。国際ロータリー
が提供する人道的、指導力養成、教育関係のプログラ
ムへの青少年の参加を奨励する。ロータリーの新世代
奉仕プログラムのビジョン及び理念（ロータリー章典
2015, 8. 050. 1）ロータリーの新世代プログラムは、未
来への投資である。ロータリーの新世代奉仕プログラ
ムを通じて、ロータリアンは新世代とロータリーの理
念や伝統を次世代の若者たちと共有することができる
ことと思います。
　本日は初めての次年度フォーラムを実施します。次
年度のRI・地区の方針と会長方針を早目に会員にお伝
えすべきと考え設定いたしました。千葉正宏会長エレ
クトよろしくお願いします。

・ガバナー事務所より　ガバナー月信 5月号が届く
・ 5月のロータリーレート　 1ドル＝136円
・理事会を例会終了後に開催します

・次年度関係（布施孝尚次年度幹事）

会長要件 及川昭宏会長

幹事報告 布施孝尚会計

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）

本日の出席率
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●５月の定例理事会議事録（５月11日㈭）●●５月の定例理事会議事録（５月11日㈭）●
◦議事内容
⑴ 夜間移動例会（バトンタッチ例会）について
　 当初の予定通り 6月29日㈭に開催する。　場所：若鮨会館。詳細は 6月の理事会に上程
⑵ クラブ協議会の件
　 6 月開催のクラブ協議会は 6／15、 6 ／22の2日間で開催。報告順はこちらで指定して都合がつかない
　 場合は順次入れ替えます。

5月に誕生日を迎えられる冨士原裕子会員5月に誕生日を迎えられる冨士原裕子会員


